
4 Pièces

92 m²

Réf. AR1161

799 000 €

La Teste-de-Buch
Maison à vendre (33260)
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Architecture  contemporaine  inspirée  des  maisons  typiques

néerlandaises  qui  bordent  les  canaux,  cette  maison  de  92  m2 sur  un

terrain  de  180  m2  prend  place  dans  le  quartier  du  port  de  La  Teste

entre  la  canelot  et  les  près  salés.  Construite  en  2016  par  l'architecte

Jean  Dubrous,  elle  s'inscrit  dans  un  ensemble  de  sept  maisons  qui

s'organisent  sur  trois  niveaux.  Le  rez-de-jardin  abrite  l'entrée,  la

buanderie  et  le  garage  qui  ouvre  sur  le  jardin.  Le  premier  étage  est

dédié à la pièce à vivre avec cuisine ouverte donnant sur une terrasse

ainsi qu'à une chambre et sa salle d'eau. Deux chambres et ...

Contemporary architecture inspired by typical Dutch houses that line the canals, this

92 m2 house on a plot of 180 m2 is located in the La Teste port district between

Canelot  and the salt  meadows.  Built  in  2016 by the architect  Jean Dubrous,  it  is

part of a set of seven houses which are organized on three levels. The garden level

houses  the  entrance,  the  laundry  room  and  the  garage  which  opens  onto  the

garden.  The  first  floor  is  dedicated  to  the  living  room  with  open  kitchen  opening

onto  a  terrace  as  well  as  a  bedroom  and  its  bathroom.  Two  bedrooms  and  a

bathroom opening onto a roof terrace ...

ARCHIK
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